

— 今年も盛大な公民館まつり —

10月23日(土)昼から24日にかけて、佐鳴台公民館まつりが盛大に開催されました。心配された天候も24日の日中に霧雨程度があっただけで、3時フィナーレの餅投げまで天も関係者の皆さんの心意気を感じてうす曇を堅持、夜になってやっと雨が降り出す結果となりました。

まつりの様子を画面でご覧下さい。(全体は盛りだくさんで、写真は極く一部です)



今年も盛況な中庭。売店コーナー等で賑わいました。



24日正午スタートとん汁無料配布。多くの人々が公民館を取り巻き、1,000食を越す豚汁が30分も経たないうちに打ち上げ。



〔館内展示の一部〕



佐鳴ハコソクラフ員
の作品 (今年は
粋つき豪華展示)



ケーブル TV 局
が取材に来館



小中学生がこ
んに素晴らしい
生け花を展示



佐鳴湖環境パネ
ルのコーナーで
説明される中条
連合会会長 (右)

〔ホールでの芸能発表〕



さなるレディース
の健康体操

なるこ民謡同好
会の皆さん



さなる空手クラブの気合の入った演技



琴の音色は日本人の心に沁みます



今年は時間の都合でお二人だけの演技



〔館外での催し〕



食の中心となる、地産地消型野菜ブ
ースやパン・ケーキのブース



子供に人気のポップコーンや綿菓子。長い
列となり状況を見守る村松館長(白シャツ)



佐鳴台流エコロジーを推進する土橋さん
(白衣) 達と手動発電機を試す親子



今年もやって来た新幹線や蒸気列車。
乗客はみんな乗り心地に満足の様子



輪投げで入った結果を覗く子、ボール
投げに熱中する子、みんな健康児。



高齢者に好評な
健康診断ブース



工作に夢中(2階
小会議室で)